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夜間例会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席
・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

宮崎隆雄 会場監督
奉仕の理想

会員42名 出席者33名 出席率80.49％
国森和麿、鈴木 勉、田中道也、谷 温恵、深尾幸夫、藤吉敏博、水田孝志、加藤 博

渡辺英次士別市長
志村孝幸（孫誕生）、山口哲雄（パークゴルフ最終例会） ●誕生祝い＝大江智宣

累計 112.000円

●10月４日（月） 例会・理事会

●10月11日（月） 例会

●10月18日（月） 例会

●10月25日（月） 夜間例会

●11月１日（月） 例会・理事会

●11月８日（月） 例会

●11月15日（月） 例会

●11月22日（月） 特別休会

●11月29日（月） 夜間例会

■ 【経済と地域社会の発展月間・米山月間】 ■ 【ロータリー財団月間】

今日のプログラム

前回(10月18日)の記録 ・普通例会 +

■会 長／泉谷 勇 ■副会長／近藤峯世

■幹 事／菊地 仁
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度 国際ロータリー

会長 シェカール・メータ

2021-2022年度RI第2500地区テーマ

ロータリーの素晴らしさを広めましょう

ガバナー 漆崎 隆

道の駅 羊のまち 侍・しべつ



■会務報告 ・泉谷 勇会長

●本日は渡辺英次新市長にお越しいただきました。先週
も触れましたが、今月のロータリー月間テーマが「経済
と地域社会の発展」です。まさしく新市長にふさわしい
テーマだと思いましてお願いしたところ、快諾を頂きま
した。後ほど卓話をお願いしたいと思います。
●先週14日に士別グランドホテルで士別スポーツ協会の
表彰に参加してまいりました。皆さんご存知の通り士別
体育協会が士別スポーツ協会に名称変更されての初の表
彰式でした。神田会長の挨拶で知ったのですが1992年、
士別ロータリークラブの会長でおられました今井忠則先
輩からこの寄付が始まりました。ちょうど私で30年間で
あり、累計いたしまして150万円になります。神田会長か

らも感謝されました。感謝状を頂きましたので後ほどご
覧ください。
●表彰式の後半に表彰対象者５名１団体の紹介ビデオが
会場で放映されました。かなり感動的で素晴らしい内容
でありましたので、今度お借りしてクラブ例会で皆さん
にも見ていただきたいと思いました。どこかで見る機会
があれば是非ご覧ください。内容的には士別市の施設で
一心不乱にトレーニングする姿や、試合で頑張る姿をま
とめた５分程度のプロモーションビデオです。
●明日、衆議院選挙が告示されますが、調べましたら任
期満了後の衆議院選挙は現行憲法の下では初めてだそう
です。今まで一度も任期満了になっていなかったそうで
す。いったいどれくらいの費用がかかるかというと2014
年のデータですが衆議院選挙だけで約617億円、国民１人
当たり600円がかかるそうです。そう考えると任期だけは
是非全うしていただきたいと思いました。投票日は今月
の31日ですのでメンバー皆さん必ず投票に行きましょう。
●最後になりますが来週の夜間例会は通常に戻したいと

思います。根拠となるものは士別市でコロナは９月４日

の週から一人も出ておりません。そういったことから夜

間例会で従来の乾杯しながら皆さんで久々に懇親を深め

たいと思っております。どうぞよろしくお願いいたしま

す。

これで会務報告を終了いたします。

■幹事報告・・ 菊地 仁幹事

１）先日の地区大会釧路大会参加の礼状が地区よりクラ
ブ宛に届いております。回覧ファイルに入れておきます。
２）来週の25日の例会は夜間例会ですが、近隣含めて北
海道全体の感染者数も激減してきたということで、料理
も弁当形式を取りやめて、コロナ禍前の形に戻して行う
予定でおります。予めご了承をお願い致します。

■ゲスト卓話 ・渡辺英次士別市長

本日は例会にお招きいただ
きましてありがとうございま
す。経済界を代表する皆様方
の場でお話をするのはたいへ
ん僭越なのですが、市長選挙
で市の経済を活性化させると
いうことで市民の付託を受け
ましたので、この場を借りて
基本的な（私の）考え方につ
いてお話しさせていだだきま
す。以下、要旨。
市内経済活性化の三原則は

①外貨獲得（市外からお金を稼ぐ）②お金を市内に貯め
込む（市外に出さない）③市内でお金を流通させる。

上記の目的を実現させるためには、市から出している
各種の補助やポイントを一元化したポイント制度（地域
通貨の一種）を行うことが効果的と考える。
具体的には、
▼買い物還元としてのサフォークポイント≒地域通貨

を少しずつ増やすよう、プレミアム政策も含めて地域内
にお金が回るようにする。
▼所得を上げる財源対策に取り組む。
▼地域内経済循環の分析＝地域の所得（お金）の流れ

を生産、分配、支出（消費、投資など）の三面で「見え
る化」することによって、地域経済の全体像と地域から
の所得の流出入を把握することが可能になる。

▼住宅建設は経済界全体に大きな影響を及ぼす。市の
住宅関連の補修・改修補助は終わったが、これにかわる
施策を考えていき、民間の仕事を増やしていきたい。

▼市内経済や行政サービスを向上のために、道の鈴木
知事などにも要請し、さらに知事とも協力し、国に訴え
ていきたい。

30年間、累計150万の寄贈に士別市スポーツ協会から当クラ

ブに感謝状が贈られました。

結婚記念日を迎えた会員
□８月＝片庭隆暁

□９月＝近井孝義、井口裕史、藤吉敏博

□10月＝志村孝幸


